



18.03.2021

Elternbrief Nr. 13 im Schuljahr 2020/21

Liebe Eltern,

die aus Quarantäne-Gründen ausgesetzte Notbetreuung wird ab Montag, den 22.3.2021, wieder angeboten.

An dieser Stelle **herzlichen Dank** für Ihr Verständnis und Ihre organisatorischen Leistungen. Es gab zu keiner Zeit unschöne Szenen in diesem Zusammenhang. Die Ereignisse kamen auch für uns plötzlich und wieder einmal war Krisenmanagement gefragt. Es hat sich gezeigt, dass ich mich auf unser Schulteam sowie auf Sie, liebe Eltern, verlassen kann und wir gemeinsam eine **tolle Schulgemeinschaft** ergeben! Wer noch Bescheinigungen für die Krankenkasse oder den Arbeitgeber benötigt, melde sich bitte im Sekretariat.

Auf Grund der aktuellen Infektionslage hat der Berliner Senat entschieden, keine weitergehenden Öffnungsschritte durchzuführen:

Das bedeutet für Sie im Einzelnen:

- Es wird **weiterhin nur eine Notbetreuung angeboten, auch in den Osterferien** (vom 29.03.21 bis 09.04.21).
- Eine Betreuung in der EföB (Hort) ist damit nicht möglich. **Bitte holen Sie Ihre Kinder nach Unterrichtsende pünktlich ab** oder lassen sie allein nach Hause gehen. Leider gab es einige Kinder, die nicht pünktlich abgeholt wurden. Die Kinder dürfen auch nicht allein vor der Schule auf den Unterrichtsschluss älterer Geschwister warten.
- Bitte achten Sie bei Ihren Kindern auf das **Tragen einer medizinischen oder einer FFP2 Maske**. Der Handel hat hier reagiert und es werden tolle, kindgerechte Masken mit Muster angeboten. Die Kinder mögen sie sehr.
- Die **Tablet-Ausgabe** für nachweislich bedürftige Kinder (**gültiger Berlin-Pass**) beginnt Freitag in dieser Woche. Sie werden darüber von der Schulsozialarbeit informiert, die mit Ihnen und Ihrem Kind einen Termin zur Einweisung ausmacht.
- Die Präsenzpflicht bleibt vorerst ausgesetzt, so dass Sie auf Antrag Ihr Kind zu Hause lassen können, wenn z.B. Familienmitglieder sehr krank sind und ein hohes Infektionsrisiko besteht.
- Hinsichtlich der geplanten Ausgabe von **Corona- Selbsttests** an die Schülerinnen und Schüler warten wir noch auf konkrete Informationen und Lieferungen.
- Sportunterricht wird weiterhin im Freien angeboten.
- Einige Arbeitsgemeinschaften finden klassenweise wieder statt.
- Da die Schwimmhalle im Märkischen Viertel noch saniert wird, findet der Schwimmunterricht erst nach den Osterferien statt.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. K. Jeschke
- Schulleiterin -

M. Schumann-Liß
- Konrektorin -